

(De una carta mía, despachada hace poco por avión)

Me llega en su carta su art. sobre mí. Salvo atribuirme una importancia exce
siva, está muy bien, y ni de lejos yo mismo hubiera hecho un resumen mejor. Si le
parece, podría suprimirse lo de "nacido en Sevilla". Yo no lo oculto, pero tampoco
quiero difundirlo mucho, ya que no es posible documentar en cada caso mi pleno ame
ricanismo por la educación, la formación, arraigo, etc. Podría dar la impresión a
algunos de que soy un trasplantado reciente, y mi americanismo podría parecer en-
tonces cosa de pega... En fin, no hago hincapié en el punto, pero le digo mi deseo
Alberini y Vassallo tampoco han nacido en América; pero ellos lo ocultan, mientras
yo no: este informe último es confidencial y le ruego lo mantenga como tal sin ha-
cer uso de él salvo que ellos mismos se lo dijeran. Me agradaría en cambio una in-
dicación sobre mi profesión castrense, porque creo que atribuye más valor a lo que
he ido haciendo, al mostrar el esfuerzo personal realizado. Mi gusto sería algo
por este estilo:

ROMERO (Francisco) (n. 1891). Filósofo argentino. Militar de profesión, se
retiró con el grado de Mayor en 1931 para consagrarse a la filosofía. Profe-
sor en las Universidades de Bs. Aires y La Plata.....

Pero esto es sólo mi gusto, y naturalmente usted es libre de poner lo que me-
jor le parezca, y de todos modos muy agradecido a su inteligente y generosa exposi-
ción de mi pensamiento.